

Central launcht RechnungsApp - Leistungsabrechnung bequem über das Smartphone

Versicherte können Rechnungen per QR-Codescann einreichen, Statusinformation zu allen Leistungsanträgen, Antworten auf gängige Fragen zu Versicherungsthemen.
Versicherte der Central Krankenversicherung haben künftig jederzeit den Überblick über den Stand der eingereichten Leistungsanträge sowie Arztrechnungen.

- **Versicherte können Rechnungen per QR-Codescann einreichen**
- **Statusinformation zu allen Leistungsanträgen**
- **Antworten auf gängige Fragen zu Versicherungsthemen**

Versicherte der Central Krankenversicherung haben künftig jederzeit den Überblick über den Stand der eingereichten Leistungsanträge sowie Arztrechnungen. Dank der neuen RechnungsApp können Nutzer von Smartphones oder Tablets schnell und einfach einen mobilen Leistungsantrag stellen und sich über den Stand der Bearbeitung informieren. Voraussetzung dafür ist, dass die Rechnung über einen 2-D-Barcode verfügt, der eingescannt werden muss. Das ist bei vielen Rechnungen der Privatärztlichen Verrechnungsstellen (PVS) der Fall.

Bereits rund 40.000 Ärzte und Zahnärzte beteiligen sich an dem Verfahren der PVS, und die Zahl steigt stetig weiter an. Der Versicherte lädt sich die App kostenfrei im AppStore oder bei GooglePlay herunter. Anschließend registriert er sich durch die Eingabe seiner Versicherungsscheinnummer. Danach lassen sich die QR-Codes auf den Arztrechnungen einscannen und bequem mobil an die Central verschicken. „Über die App haben unsere Kunden den vollständigen Überblick über alle eingereichten Rechnungen; es geht schließlich um ihr Geld“, sagt Frank Hüppelshäuser, im Vorstand für den Vertriebs- und Kundenservice zuständig. Wird eine Rechnung per Post eingereicht, erhalten Nutzer der App eine elektronische Eingangsbestätigung auf ihr Gerät.

DIE APP BIETET HILFREICHE ZUSATZ-INFORMATIONEN

Die RechnungsApp bietet neben der Rechnungseinreichung auch noch eine Fülle an Informationen. So gehört zu dem Service-Angebot der App ein umfangreicher Katalog mit Antworten auf gängige Fragen zu Versicherungsthemen. Hier erfährt der Versicherte unter anderem, was er im Falle einer Arbeitsunfähigkeit beachten sollte oder wie er im Ausland Hilfe von der Central erhält. Frank Hüppelshäuser: „Damit bieten wir dem Versicherten über die App auch eine schnelle und zuverlässige Auskunft zu Fragen, die ihn akut beschäftigen.“ Weitere Informationen gibt es unter <http://www.central.de/rechnungsapp>.

Pressekontakt:

Silvia Lorger-Michel
- Unternehmenskommunikation -
Telefon: 0221 / 1636 - 2310
Fax: 0221 / 163675 - 2310
E-Mail: presse@central.de

Unternehmen:

Central Krankenversicherung AG

Hansaring 40-50
50670 Köln

Internet: www.central.de

Über Central Krankenversicherung AG

Die Central ist ein Unternehmen der Generali Deutschland Gruppe. Als einer der führenden privaten Krankenversicherer in Deutschland bietet die Central passgenaue Krankenversicherungen - als Vollversicherung sowie als Zusatzversicherung ergänzend zu den Leistungen der Krankenkassen.

logo central